

Laissez les filles être
des filles, pas des
mamans et/ou des
épouses



Dites non à la
violence sexuelle et
basée sur le genre



Dénoncez la violence
sexuelle et basée sur
le genre



Créons une
communauté où les
femmes et les filles
vivent en sécurité et
avec dignité



La violence contre des
femmes et des filles
est une violation
fondamentale des
droits humains



La protection contre
l'exploitation et les abus
sexuels : tolérance zéro à
l'égard de l'exploitation
et des abus sexuels



Le signalement de
l'exploitation et des
abus sexuels est
obligatoire



L'assistance humanitaire
est toujours gratuite.
Aucune faveur, paiement
ou acte sexuel ne peuvent
être demandés en
échange de l'aide



Les droits des
femmes sont des
droits humains



Les survivant-e-s de
l'exploitation et des abus
sexuels doivent être
orientées vers les services
de violence sexuelle et
basée sur le genre



Soyez toujours attentif et ne jugez jamais les survivants si vous recevez une divulgation de violence sexuelle et basée sur le genre

